

Winterlaufserie Refrath 10km 1. Lauf

Geschrieben von: Rainer

Sonntag, den 12. Februar 2012 um 17:10 Uhr

12.02.2011: Beim 1. Lauf der **Winterlaufserie Refrath** gingen im 10km-Lauf die 3 Deuzer Neuzugänge **Gabi Müller-Scherzant,**

Bianca Neumann, Dieter Müller

sowie

Susanne Büdenbender

an den Start und dabei konnten alle 4 ihre Alterklassen für sich entscheiden ! Und nicht nur das:

Gabi (W40 1.)

gewann

in 40:47min die

Frauen Gesamtwertung

und

Susanne (W45 1.)

wurde mit 43:21

Gesamt-2.

. Aber auch

Bianca

zeigte bei ihrem Debüt im Deuzer Trikot eine starke Leistung und wurde mit einer Zeit von 44:27min 6. im Gesamteinlauf (

W30 1.

). "Altmeister"

Dieter Müller

komplettierte diese tolle Mannschaftsleistung mit dem

Sieg

in der Altersklasse

M50

, in der er dieses Jahr das erste Mal startet. Mit der sehr starken Zeit von 36:27 kam er im Gesamteinlauf auf den 6. Platz.

[Ergebnisse](#)